

SE CELEBRARA EN NUESTRO PAIS EL I ENCUENTRO DE LA PLASTICA LATINOAMERICANA

● Organizado por la Casa de las Américas y el Instituto de Arte Latinoamericano de la Universidad de Chile se celebrará en la semana próxima en nuestro país un Encuentro de la Plástica Latinoamericana, en el que participarán artistas procedentes de diez países de América Latina, entre ellos Chile Argentina, Perú y Panamá

El Encuentro se iniciará con un seminario en el que se abordarán los problemas comunes a los artistas plásticos del continente, y se analizará, asimismo, la estrategia cultural capitalista y la manera de enfrentarse a los mecanismos puestos en juego por el imperialismo, en ese sentido, para defender su política colonial.

Esta actividad, que se efectuará anualmente, viene a ser también un sucedáneo del concurso de grabados tradicionalmente convocado por la Casa de las Américas. Entre sus objetivos figura el de constituirse en un evento que se caracterice por su espíritu auténticamente revolucionario

y a resultas del cual —a diferencia de las bienales— el artista no corra el riesgo inmediato de convertirse en un medio de consumo

Este I Encuentro de la Plástica Latinoamericana concluirá con una exposición que abarcará alrededor de 200 obras. Los cuadros, en lo que se pretende que sea una muestra dinámica, aparecerán expuestos en el vestíbulo y en las distintas plantas de que consta el edificio sede de la Casa de las Américas, en Tercera y G Vedado

Aún no se han dado a conocer los nombres de los artistas cubanos que tomarán parte en el evento, pero se sabe que estarán presentes, bien en el Seminario o bien con su obra en la exposición, un grupo de pintores, afichistas y dibujantes que colaboran en nuestros principales medios de comunicación masivos, y que representan a las distintas generaciones de la plástica cubana.

● Anubis Galardy

GRAUMA - 16.4.72 - Pg. 3